



3年ぶりの学習発表会！

11月26日(土)には、3年ぶりの学習発表会を開催しました。新型コロナの感染拡大が心配される中ではありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、予定通りに実施することができました。緊張している児童も見られましたが、練習の成果を発揮して、突然のハプニングにも冷静に対応できていたことをうれしく感じました。これを機会に、主体的に学習や活動に取り組む本山っ子が増えることを期待しています。



活躍した児童会



サプライズでオープニングに登場の音楽クラブ



1年生「サラダでげんき」



2年生「十二支のはじまり」



3年生「本山のむかし話 2022」



4年生「環境問題について考えよう」



5年生「福祉って何だろう」



6年生「ユタと不思議な仲間たち」



12月2日(金)は校内マラソン大会です

＜発走予定時刻＞ 1・2年生 女子(10:25) 男子(10:35)
3・4年生 女子(10:45) 男子(11:00)
5・6年生 女子(11:15) 男子(11:35)

保護者の皆様のご観戦も可能です。感染予防対策を徹底した上でご来校ください。